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Este documento es el presupuesto para el año 2025 

de Plena inclusión Extremadura. 

En este documento también aparece la liquidación  

y balance del año 2024 de Plena inclusión Extremadura. 

  

Este documento está en Lectura Fácil.  

En la página siguiente hay una lista  

con las palabras difíciles explicadas  

que encontrarás en las tablas del presupuesto,  

liquidación y balance. 

 

 

Activo.  

Es aquello que tiene una empresa.  

 

Activo corriente  

Es el dinero que se espera recibir a comienzos del año.  

 

Amortización de inmovilizado.  

Es un fondo de dinero que hay para arreglar las cosas  

que van perdiendo valor.  

 

Gastos anticipados.  

Son gastos que se producen antes de una actividad. 

Gastos de explotación.  

Es el dinero que se gasta en realizar actividades  

Qué es este documento 

Lista de palabras difíciles 



y en el mantenimiento de Plena inclusión Extremadura.  

 

 

Ingresos de gestión.  

Es el dinero que recibe Plena inclusión Extremadura  

de las cuotas de sus socios.  

 

Inversiones inmobiliarias.  

Es el valor que tiene el local dónde está la sede  

de Plena inclusión Extremadura.  
 
 
Otros ingresos.  

Es el dinero que se consigue por tener dinero en el banco. 

Pasivo.  

Son las deudas que tiene una empresa.  

 

Patrimonio neto.  

Es el valor total de una empresa.  

 

Resultados de años anteriores.  

Diferencia de ingresos y gastos de los años anteriores.  

 

Resultado del año.  

Diferencia de ingresos y gastos del año.  

 

Subvenciones.  

Es el dinero que nos entrega la Administración para realizar actividades. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

ACTIVO                                                           
2024 

PASIVO                                                            
2024 

Activo no corriente: el valor de las 
cosas que tenemos (las oficinas, mesas, 
ordenadores, sillas…) 

Patrimonio Neto 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
232.216€ 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

6.010€ 
 
 

125.765€ 
 
 

264.370€ 
 
 
 

 
 
 

170.178€ 

Activo corriente            Pasivo corriente           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
  204.774€ 
 
 
 
     1.548€ 
 
 
 
    534.304€ 
 
 
       

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 403.419€ 
 
 
 
 
 
 
 3.100€ 

Total, activo            972.842€ Total, pasivo              972.842€ 

Edificio, ordenadores 
y muebles 

 

Dinero para 
fundar la entidad 

Reservas: dinero 
guardado 

Dinero ahorrado 
de años anteriores. 

Dinero que 
hemos ganado 

  
 

 

 
Lo que vale la oficina 
hoy 

Dinero pendiente de 
cobrar Dinero pendiente de 

pagar 
 

Dinero del banco y 
caja 

Balance 2024 

Dinero que se ha 
adelantado para poder 
comprar 



 

 



 
Gastos 2024 

 
Presupuesto: 

Dinero que 
pensamos gastar 

Realizado: 

Dinero que hemos 
gastado 

Ingresos 2024 

 

Presupuesto 
Dinero que 

pensábamos 
recibir 

Realizado 

Dinero que 
hemos recibido 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

880.957€ 
 
 
 

273.350€ 
 
 
 

449.613€ 
 
 
 
 

0€ 
 
 
 

6.247€ 
 
 
 

€ 

 
 

        969.409€ 
 
 
 

291.791€ 
 
 
 

446.674€ 
 
 
 
 

4.557€ 
 
 
 

9.059€ 
 
 
 

2.281€ 

  
 

1.395.444€ 
 
 
 
 

214.723€ 
 
 
 

 
          0€ 
 
 
 
 
 
 

0€ 

 
 
1.417.895€ 
 
 
 
 

294.527€ 
 
 
 

 
       7.605€ 
 
 
 
 
 
 

6.844€ 

 
Total gastos 1.610.167€ 1.723.771€ Total ingresos 

 
1.610.167€ 

 
1.726.871€ 

BENEFICIOS (dinero que hemos ganado): 3.100€ 

Dinero pagado a los 
trabajadores por las 
nominas  
 
Dinero que se paga a la 
seguridad social por los 
trabajadores  
 

Dinero que cuestan 
las actividades, la 
luz, calefacción 
dietas y más cosas 
 
Dinero que no han pagado 
las asociaciones 
 

Amortizaciones (dinero 
que se guarda para 
arreglar las cosas) 
 

Otros gastos 

Dinero que la junta 
y algunas empresas 
nos dan para gastar 
 

Dinero que nos dan 
las asociaciones y 
las familias para 
hacer actividades   
 

Dinero que nos 
debían del año 
pasado anterior 
 

Dinero que cobramos 
por trabajos que 
hacemos a empresas    
 

Liquidación 2024 
(Diferencia que hay entre el dinero que pensábamos tener y gastar y lo que de verdad hemos gastado). 

  



 

 

 

 
        DÓNDE NOS VAMOS A GASTAR EL 

DINERO EN 2025 

 
QUIEN NOS VA A DAR EL DINERO PARA 
GASTARLO EN 2025                    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

1.280.880€ 
 
 
 
 

409.547€ 
 
 
 
 

18.629€ 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
1.442.040€ 
 
 
 
 267.016€ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
Total, gastos 1.709.056€ Total, ingresos 1.709.056€ 

Dinero que nos dan las 
asociaciones y las familias 
para hacer actividades 

 

Dinero que vamos a 
gastar en sueldos  

Dinero que nos vamos a 
gastar en actividades, luz, 
calefacción, dietas y mas 
cosas 

Amortizaciones (dinero 
que vamos a guardar 
para arreglar las cosas) 

Dinero que la Junta y 
otras empresas nos van 
a dar  

 

Presupuesto 2025 
(Dónde queremos gastar el dinero y quien nos lo va a dar) 

 

 

 

  


